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Напомним, с предложением 
помочь в формировании 
гуманитарной помощи для 

ветеранов Великой Отечественной 
войны, проживающих в Донбассе, 
к южно-уральским законодателям 
обратилось Челябинское областное 
отделение «Боевое братство». Парла-
ментарии поддержали инициативу. 
На призыв о помощи незамедли-
тельно откликнулись депутаты-
единороссы Дмитрий Мешков (ди-
ректор по коммерции и развитию 
ОАО «Макфа»), Валерий Филиппов 
(президент продовольственной ком-
пании «Увелка»), Александр Берестов 
(руководитель перерабатывающего 
комплекса – Объединения «Союзпи-
щепром»), Лена Колесникова (руко-
водитель аптечной сети «Классика»).

Депутаты не только помогли 
продуктами питания, но и общими 
усилиями собрали сто тысяч рублей. 
Денежные средства будут потрачены 
на приобретение лекарственных пре-
паратов и медикаментов.

Немалый вклад в сбор гумани-

тарной помощи внесли местные от-
деления партии «Единая Россия» и 
собрания депутатов Троицка и Еман-
желинска. Они привезли на склад про-
дукты питания, канцелярские товары, 
макаронные изделия и сладости.

Не остались в стороне и простые 
южноуральцы. 

Уже удалось собрать более де-
сяти тонн гуманитарной помощи. В 

нее вошли продукты питания (крупы, 
каши, подсолнечное масло, сгущен-
ное и сухое молоко, консервы, мука), 
средства личной гигиены (детские и 
взрослые подгузники, мыло, стираль-
ный порошок) и многое другое.

– В прошлом месяце инициативная 
группа регионального отделения «Бое-
вое братство» обратилась к депутатам 
Законодательного Собрания Челябин-

ской области с предложением собрать 
и направить гуманитарную помощь 
ветеранам Великой Отечественной 
войны Донбасса ко Дню защитника 
Отечества, – прокомментировал спи-
кер регионального парламента Вла-
димир Мякуш. – Депутаты активно 
поддержали предложение и оказа-
ли посильную помощь. Я выражаю 
огромную признательность и благо-
дарность за помощь и неравнодушие 
всем, кто откликнулся на этот призыв. 
Наша поддержка сейчас очень необ-
ходима всем жителям Донбасса.

Предполагается, что уже к 23 фев-
раля фура с гуманитарной помощью 
общим весом порядка 20 тонн при-
будет в Донецкую Республику.

– Уже достигнуты договоренности 
с работниками таможни на границе, – 
рассказала председатель правления 
Челябинского областного отделения 
«Боевое братство» Елена Чепик. – Ма-
шина прибудет на границу в Ростов-
ской области, после таможенного 
оформления ее встретит сопровожде-
ние на территории Донецкой Респу-
блики. В общей сложности в пути гу-
манитарный груз будет находиться не 
больше недели. Пересечение границы 
осуществляется только по средам. 

Добавим, это не первая 20-тонная 
фура с гуманитарным грузом, которая 
направляется на Донбасс. В прошлом 
году по инициативе фракции «Единая 
Россия» на юго-восток Украины было 
отправлено более 80 тонн гуманитар-
ной помощи.

– Жители Челябинска и области 
по-прежнему могут принять уча-
стие в акции по сбору гуманитарного 
груза, – обратила внимание Елена 
Чепик. – Принести можно продукты 
питания длительного хранения (кру-
пы, макаронные изделия, мука, сахар, 
соль, консервы, подсолнечное масло, 
чай, сухое молоко), средства личной 
гигиены, лекарства и медикаменты 
(обезболивающие, жаропонижающие, 
антибиотики, перевязочный мате-
риал) и даже канцелярию и книги, 
поскольку боевыми действиями там 
уничтожены даже библиотеки. При 
этом проживают на территории До-
нецкой Республики в основном рус-
скоязычные граждане.

Гуманитарная помощь от жителей 
Южного Урала принимается по адре-
сам: улица Свободы, 12; улица Сони 
Кривой, 79а.

Ирина ЯББАРОВА.
Фото Наиля ФАТТАХОВА

Депутаты направили гуманитарную 
помощь ветеранам Донецка

Владимир Мякуш и Елена Чепик осматривают гуманитарный груз 
перед отправкой.

С Середины января в ЧелябинСке идет формирование 
гуманитарного груза для жителей донецкой реСпублики. 
активное уЧаСтие в акции принимают депутаты 
законодательного Собрания ЧелябинСкой облаСти. на днях 
Спикер облаСтного парламента владимир мякуш (фракция 
«единая роССия») побывал на Складе, где формируетСя 
гуманитарный груз.

при активном 
уЧаСтии депутата 
законодательного 
Собрания владимира 
горбунова было 
принято решение 
Сохранить в юрюзани 
дневной Стационар, 
круглоСутоЧную 
терапию, уСилить 
Службу неотложной 
медицинСкой 
помощи. 

Кроме того, по поручению губернатора Бориса 
Дубровского минздрав области также обеспе-
чит юрюзанских медиков дополнительной ма-

шиной скорой помощи. Как и планировалось вначале, 
в Юрюзани также остались поликлиника и круглосу-
точный инфекционный стационар. 

Местные органы власти для удобства пациентов и 
их родных организовали у больницы Катав-Ивановска 
остановку маршрутного такси, которое регулярно 
ходит между Юрюзанью и Катав-Ивановском. Рас-
стояние между этими населенными пунктами около 
20 километров.

Напомним, по инициативе депутата област-
ного парламента Владимира Горбунова (фракция 

«Единая Россия»), была создана рабочая группа по 
сохранению доступной медицинской помощи для 
жителей Юрюзани в связи с оптимизацией работы 
местной больницы. Планы по оптимизации медуч-
реждения вызвали опасения у жителей Юрюзани, 
которые обратились к депутату Законодательного 
Собрания за помощью. Особо граждане были обес- 
покоены возможной ликвидацией терапевтиче-
ского отделения, недостаточностью неотложной 
и скорой медицинской помощи. По предложению 
Владимира Горбунова была создана рабочая группа, 
которая изучила обращение инициативной группы 
граждан. В состав группы вошли представители 
министерства здравоохранения области, депутаты 

Законодательного Собрания от фракции «Единая 
Россия» и депутаты местных Советов. Рабочая груп-
па побывала в медицинских учреждениях Юрюзани 
и Катав-Ивановска, встретилась с коллективами 
больниц и инициативной группой граждан. От ини-
циативной группы также поступило предложение 
сохранить детское отделение. Этот вопрос остается 
на контроле Владимира Горбунова и рассматривает-
ся в областном минздраве.

– Освободившиеся площади медицинского учрежде-
ния не должны пустовать, – говорит Владимир Горбу-
нов. –  Поэтому у нас есть предложение организовать 
здесь  социальное учреждение для пожилых людей. В 
регионе для создания такого учреждения много претен-
дентов. Мы постараемся защитить интересы юрюзанцев, 
чтобы организовать здесь  новые рабочие места.

оперативная помощь
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Открывая заседание, Юрий Карликанов 
проинформировал о выполнении ре-
шений рабочей группы, принятых на 

последнем заседании группы 9 декабря 2015 
года: «В декабре 2015 года был принят закон 
«О внесении изменений в некоторые законы 
Челябинской области в сфере социальной под-
держки отдельных категорий граждан», ко-
торым предусмотрено предоставление ком-
пенсации по оплате взносов на капитальный 
ремонт для отдельных категорий пенсионеров 
старше 70 лет. 

– В настоящее время министерством со-
циальных отношений проводится подгото-
вительная работа. Предоставление компен-
саций планируется начать в марте 2016 года 
(с учетом выплат за январь и февраль), а 
потом ежемесячно, – сказал Юрий Карлика-
нов. – Правительству необходимо ускорить 
разработку порядка предоставления таких 
компенсаций и обеспечить его информацион-
ное сопровождение.

Далее члены рабочей группы рассмотрели 
вопрос об исключении из региональной про-
граммы капитального ремонта ветхих домов.

Первый заместитель председателя Зако-
нодательного Собрания напомнил, что в ре-
гиональную программу включено 1225 ветхих 
многоквартирных домов общей площадью бо-
лее 750 тысяч кв. метров. В случае исключения 
их из программы на расселение потребуются 
средства в размере 26,5 млрд рублей. Без под-
держки из федерального бюджета области эту 
проблему не решить. Поэтому Законодатель-
ное Собрание Челябинской области на пленар-
ном заседании Совета Федерации 27 января 
2016 года вышло на федеральный уровень 
с рядом предложений по данному вопросу. 
Первое. Необходимо сохранить государствен-
ную поддержку мероприятий по переселению 
граждан из аварийного жилья в рамках Феде-
рального закона 185-ФЗ «О Фонде содействия 
развитию ЖКХ». Второе. Ускорить разработку 
и законодательное закрепление новых меха-
низмов переселения граждан из аварийного 

жилья, в том числе с привлечением застрой-
щиков (установление возможности предостав-
ления без торгов земельного участка, необхо-
димого для строительства многоквартирного 
дома, тому застройщику, который участвовал 
в расселении и сносе аварийного дома).

Заместитель министра строительства обла-
сти Иван Белавкин рассказал членам рабочей 
группы о подготовленном проекте постанов-
ления правительства Челябинской области, в 
котором будет проработан механизм принятия 
специально созданной комиссией решения о 
целесообразности (или нецелесообразности) 
проведения капитального ремонта в ветхо-
аварийном доме. В первом случае срок про-
ведения капитального ремонта может быть 
передвинут на более актуальный период. Во 
втором случае дом признается ветхоаварий-
ным, жильцы в дальнейшем подлежат рас-
селению и освобождаются от уплаты взносов 
на капремонт. В решении, принятом рабочей 
группой, областному минстрою рекомендова-
но завершить работу над документом.

Еще один вопрос, который обсудили на за-
седании рабочей группы, – состояние лиф-

тового хозяйства в многоквартирных домах. 
Напомним, что предложение об ужесточении 
контроля за содержанием и обслуживанием 
лифтов в многоквартирных домах поступи-
ло от депутатов Законодательного Собрания – 
членов фракции «Единая Россия».

Юрий Карликанов сообщил, что в связи с 
тем, что в последние годы капитальный ре-
монт многоквартирных домов практически не 
проводился, ситуация с состоянием лифтов 
в домах резко ухудшилась. Сейчас каждый 
третий лифт, эксплуатируемый на территории 
Челябинской области, требует замены или ре-
монта. Это более четырех тысяч лифтов.

Кроме того, изменения, внесенные в феде-
ральное законодательство в 2013 году в целях 
устранения избыточных административных 
процедур, негативно сказались на ситуации с 
безопасностью эксплуатации лифтов. В резуль-
тате лифты были исключены из перечня опас-

ных производственных объектов и сокраще-
ны функции Ростехнадзора по контролю за их 
эксплуатацией, который больше не проводит 
переосвидетельствование лифтового оборудо-
вания, аттестацию и проверку знаний работни-
ков организаций, эксплуатирующих лифты.

В период с 2008 по 2015 год в рамках 
Федерального закона от 21 июля 2007 года 
№ 185-ФЗ «О Фонде содействия реформиро-
ванию жилищно-коммуналь ного хозяйства» в 
Челябинской области было отремонтировано 
(заменено) 723 лифта.

Как отметил первый заместитель предсе-
дателя областного парламента, замена лифта – 
один из самых дорогостоящих видов капи-
тального ремонта. Стоимость работ по замене 
лифтового оборудования в 2016 году составля-
ет 1 млн 800 тыс. рублей. Исходя из этого, на 
замену старых лифтов в регионе потребуется 
около 8 млрд рублей.

При этом в соответствии с региональной 
программой капитального ремонта планирует-
ся провести ремонт 9 875 лифтов, т. е. ежегод-

но должно ремонтироваться по 329 лифтов. 
Рабочая группа приняла решение пред-

ложить правительству Челябинской области 
ускорить принятие порядка установления 
необходимости проведения капитального ре-
монта общего имущества в многоквартирном 
доме и актуализировать региональную про-
грамму капитального ремонта с учетом не-
обходимости замены или ремонта лифтового 
оборудования.

Вопрос пересмотра требований к безопас-
ности эксплуатации и своевременности прове-
дения капитального ремонта лифтов в жилых 
многоквартирных домах в ближайшее время 
будет рассмотрен на заседании комитета За-
конодательного Собрания по строительной по-
литике и ЖКХ, в работе которого примут участие 
представители Ростехнадзора, управляющих 
компаний и регионального оператора капиталь-
ного ремонта. Члены комитета также обсудят 
предложения о внесении изменений в действу-
ющее законодательство. Рабочая группа про-
должит держать данную тему на контроле.

рабоЧая группа по разработке нормативных правовых актов 
ЧелябинСкой облаСти, направленных на обеСпеЧение Своевременного 
проведения капитального ремонта в многоквартирных домах, под 
предСедательСтвом первого замеСтителя предСедателя 
законодательного Собрания юрия карликанова (фракция «единая 
роССия») провела первое в этом году заСедание.

капитальные ремонты: работа проДолжается

кстати

Жители Челябинской области старше 70 лет полуЧат 
компенсацию платы за капремонт уЖе в марте

Депутаты Законодательного Собрания направят 400 млн. рублей на компенсацию платы за капре-
монт для жителей области старше 70 лет.

Соответствующие изменения в текущий бюджет области парламентарии внесут уже на ближай-
шем заседании в феврале. На федеральном уровне аналогичная выплата предусмотрена и для 
инвалидов. Так, с 2016 года компенсацию будут получать инвалиды 1 и 2 группы, дети-инвалиды и 
семьи, воспитывающие детей-инвалидов.

На компенсацию социально незащищенным категориям граждан будет направлено 400 млн 
рублей. В марте начнутся выплаты за январь и февраль. С апреля выплаты будут производиться 
ежемесячно. Право на компенсации получат граждане, не имеющие задолженности по оплате услуг 
ЖКХ, либо имеющие соглашение по погашению задолженности.

Напомним, право на соцподдержку получат одиноко проживающие пенсионеры и семьи пен-
сионеров, достигших 70 лет. Так, 70-летние пенсионеры имеют право на 50%-ную компенсацию, 
80-летним гражданам будут возмещать 100% взносов. Что касается собственников жилья, имеющих 
инвалидность 1 и 2 группы, то они получат 50%-ную компенсацию.

ЮРИЙ КАРЛИКАНОВ: 
Рабочая группа по 
разработке нормативных 
правовых актов Челябинской 
области, направленных на 
обеспечение своевременного 
проведения капитального 
ремонта в многоквартирных 
домах, работает  
в Законодательном Собрании 
на постоянной основе.  
Это тема одна из самых 
резонансных, вопросы 
капремонта волнуют 
практически каждого 
южноуральца. Любой закон  
в процессе реализации 
требует доработки  
и адаптации к тем запросам, 
которые диктует время.  
Все решения, принятые  
на заседании рабочей группы, 
будут в дальнейшем 
реализованы  
на региональном уровне как 
исполнительной, так  
и законодательной властью.
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«Народный контроль» и южноураль-
ские законодатели побывали в 
большинстве аптек Челябинской 

области, в том числе в государственной аптеке 
№ 1 сети ОАО «Областной аптечный склад» (по 
улице Кирова, 141), аптеке «Ольга» (улица Во-
ровского, 60) и аптеке сети «Классика» (по улице 
Воровского, 77).

В первую очередь участники рейда по апте-
кам пытались выяснить, есть ли в ассортименте 
медицинские маски, наиболее востребованные 
среди населения лекарственные препараты про-
тив гриппа и симптомов ОРВИ. Особое внимание 
уделяли ценовой политике каждой аптеки.

– Наша основная задача – убедиться, что в ап-
теках города и области представлены противо-
вирусные препараты, – прокомментировал за-
меститель председателя областного парламента 
Константин Захаров (фракция «Единая Рос-
сия»). – Учитывая, что в Челябинске объявлена 
эпидемия вирусных заболеваний и гриппа, спрос 
на противовирусные лекарственные препараты 
высок. В аптечных сетях, которые мы посетили 
в рамках своего рейда, большинство противо-

вирусных препаратов есть в наличии. Однако 
есть некоторые различия в ценах. Так, например, 
препарат против свиного гриппа «Тамифлю» в 
сети «Областного аптечного склада» стоит 1690 
рублей, а в аптеке «Классика» его цена – 1234 
рубля. Разница заметна. 

Сотрудники аптечных сетей также завери-
ли, что в период карантина востребованность 
противовирусных препаратов возросла в пять 
раз. При этом признали, что есть перебои с на-
личием медицинских масок, оксолиновой мази 
и ремантадина.

Однако в сторону увеличения изменилась 
цена на медицинские маски: с 2 рублей 10 
копеек в январе до 7 рублей на момент про-
верок. Сотрудники аптек объясняют это сменой 
поставщика. 

Народные контролеры выяснили, что наи-
лучшая цена по совокупности 25 наименова-
ний лекарственных препаратов в аптечной сети 
«Ольга». 

Что касается оксолиновой мази, то, учитывая 
ее востребованность, буквально за несколько 
дней после начала эпидемии ее быстро рас-

купили. За считаные дни покупательский спрос 
на нее подпрыгнул в 12 раз. При этом произво-
дители просто не успевали за возрастающим 
спросом, отсюда и определенные перебои с по-
ставками. Но сейчас все аптеки ожидают новые 
поставки оксолиновой мази, тем более что в 
продаже есть более современные, эффектив-
ные профилактические средства. 

– В рамках рейда «Народного контроля» про-
водится мониторинг наличия противовирусных 
препаратов в аптеках области и цен на них. И 
стоит отметить, что на сегодняшний день боль-
шинство востребованных лекарств в продаже 
имеются, – прокомментировал координатор 
партийного проекта «Народный контроль» Ва-
дим Воробей. – Если еще две недели назад 
южноуральцы жаловались на дефицит медицин-
ских масок, некоторых противовирусных препа-
ратов, то на сегодня аптеки прилагают все усилия, 
чтобы эти препараты были в продаже. 

В целом же ситуация, по словам Вадима Во-
робья, стабильная. Правда, координатор «Народ-
ного контроля» обратил внимание граждан, что 
стоимость лекарственных препаратов во многом 
может зависеть от упаковки – в бумажной ленте 
таблетки, как правило, в два раза дешевле.

Кстати, на лекарственном рынке активно 
реализуется программа импортозамещения. На 
сегодняшний день в аптеках уже появляются 
российские аналоги зарубежных препаратов. 
При этом цена на них в значительной степени 
ниже. Так, бромгексин от немецкого произво-
дителя в среднем стоит 118 рублей, а точно 
такой препарат с тем же названием, но россий-
ского производства, – 16 рублей. Разница в цене 
ощутима. К тому же российский аналог не менее 
эффективен в лечении, соответствует всем стан-
дартам качества.

Добавим, рейд цен на лекарственные препа-
раты против гриппа и ОРВИ проводится в ежене-
дельном режиме. Более того, народные контро-
леры и южноуральские парламентарии обещают 
оперативно реагировать на все поступающие от 
населения жалобы и обращения.

К слову, по результатам рейда в областном 
парламенте было проведено совещание с ру-
ководителями аптечных сетей, работающих в 
Челябинске и области. На встрече присутство-
вали руководители всех сетевых аптек, работаю-
щих в регионе. По итогам совещания, которое 
проводил вице-спикер областного парламента, 
председатель комитета по социальной полити-
ке Александр Журавлев (фракция «Единая Рос-
сия»), аптечным сетям было рекомендовано в 
первую очередь стабилизировать цены на роз-
ничную продажу лекарств в случае увеличения 
цен производителя или оптового поставщика, 
постараться сохранить прежний уровень цены 
на препарат на период карантина. Кроме того, 
ориентировать южноуральцев на имеющиеся 
профилактические лекарственные препараты, 
иметь в ассортименте лекарственные препараты 
в различной упаковке, в том числе – в наиболее 
низком по цене варианте, и не забывать, что 
право выбора лекарственного препарата между 
отечественным и импортным производителем 
аналогичного состава всегда должно оставаться 
за покупателем.

дефицита противовируСных препаратов по аптеЧным Сетям 
ЧелябинСка нет. к такому выводу пришли депутаты 
законодательного Собрания ЧелябинСкой облаСти и уЧаСтники 
проекта «народный контроль», которые на прошлой неделе провели 
рейды по аптеЧным Сетям южного урала.

Лекарства Аптека оАс Класска Форте ольга Алвик 02.02.2016 
средняя цена

21.01.2016
средняя цена изменение, %

Арбидол дет. (50 мг) 10 табл. 133,3 136,8 152 136 133 138,2 134,6 2,7
Арбидол дет. (50 мг) 20 табл. 238,2 237,1 268 220 237 240,1 235,2 2,1
Арбидол взр.(100 мг) 10 капс 223,8 218 269 208 200 223,8 204,7 9,3
Арбидол взр.(100 мг) 40 капс – – 809 788 830 809,0 806,7 0,3

Анаферон дет. 20 табл. 214,7 208,2 219 172,8 183 199,5 188,4 5,9
Анаферон взр. 20 табл. 176,5 192,5 180 172,5 178 179,9 179,9 0,0

Оциллококцинум (6 доз) 334,3 356,1 366 323 342 344,3 345 -0,2
Циклоферон 10 табл. 167,6 164,9 199 152 164 169,5 165,1 2,7

Кагоцел 10 табл. 212,7 218,4 216 202 207 211,2 211,1 0,1
Ремантадин 20 табл. – – – 50 – 50,0 48 4,2

Гриппферон капли 10 мл 255,9 246,5 299 260 240 260,3 237,9 9,4
Иммунал 50 мл 260,5 281,3 257 248 247 258,8 252,6 2,4

Ацетилсалициловая к-та 10 табл. 5,3 4,9 5 5 4,7 5,0 5,5 -9,5
Парацетамол 0,5 10 табл. 5 6,3 7,5 5 4,4 5,6 5,6 0,7

Тера Флю 10 пакет – – 186 160 133 159,8 156 2,4
Оксолиновая мазь 0,25% 10 гр 30 – 24 24 58 34,0 25,2 34,9

Колдрекс хотрем 10 пакетов 242,2 240 257 220 241 240,0 246 -2,4
Бромгексин 8мг, 25 драже 18,9 12,1 14 14 18 15,4 16,7 -7,8
Таблетки от кашля 10 табл. 31,4 34,4 30 28 30 30,8 31,1 -1,1

Галазолин капли 0,1%, 10 мл 33,4 32,7 31 29 30 31,2 30,6 2,0
Нафтизин капли 0,1% 15 мл 32,7 36,5 32 29 29,7 32,0 28 14,2

Каметон аэр. 45 мл 60 71,8 63 54 59 61,6 62 -0,7
Фарингосепт 20 табл. 136,3 150 137 134 123 136,1 126 8,0

Аскорбиновая к-та 0,05 200 др. 17,9 17,2 17 17 16,1 17,0 18,3 -6,9
Маска процедурная 5 4 6,1 7 8,4 6,1 2,1 190,5

сумма 3854 3922 4093 3658,3 3766 3858,7 3762,3 2,6

цены – поД нароДным контролем

мониторинг цен на лекарства

Константин Захаров и Вадим Воробей инспектируют аптеки города.
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Кстати, последней уже на протяжении не-
скольких десятилетий в нашем регионе 
уделяется особое внимание. Ядерная 

медицина уже прочно заняла свое место в лече-
нии тяжелейших заболеваний. В первую очередь 
речь идет об онкологии, сердечно-сосудистых 
заболеваниях. Но увы, более быстрому развитию 
ядерных технологий в системе здравоохранения 
пока препятствуют некоторые законодательные 
несовершенства.

«узаконить»
ядерную медицину

Именно на необходимости в первую очередь 
решать законодательные трудности акцентиро-
вал внимание вице-спикер Законодательного 
Собрания Челябинской области, председатель 
комитета по социальной политике Александр 
Журавлев (фракция «Единая Россия») на рас-
ширенном заседании комитета по соцполитике 
в Совете Федерации РФ, которое состоялось в 
конце января в рамках Дней Челябинской об-
ласти в СФ.

– Технологии, которые в настоящее время 
используются в медицине, совершенно нового 
уровня, – заметил Александр Журавлев. – Раз-
работаны уникальные радиоактивные вещества, 

которые могут использоваться для диагностики 
и лечения заболеваний. Простой пример. Чтобы 
доктор понял, насколько сердце пациента спо-
собно выдержать сложную операцию, будет ли 
положительный результат, или хирургическое 
вмешательство не способно изменить ситуацию 
в лучшую сторону, в кровь пациента вводится 
специальное радиоактивное вещество, которое 
накапливается в сердце, но при этом практи-
чески безвредно для самого человека. И оно 
способно дать полную картину о работе сердца. 
Активно ядерные технологии используются при 
диагностике и лечении онкологических забо-
леваний. Опухолевой клетке также свойствен-
но накапливать радиоактивное вещество, тем 
самым лечащий врач имеет возможность по-
нять границы опухоли, есть ли метастазы или 
это первичный очаг. Более того, радиоактивные 
вещества являются транспортерами лекарствен-
ных препаратов, которые способны доставлять 
медикаменты именно в пораженный орган. Все 
это и многое другое делает ядерную медицину 
очень перспективной.

Южный Урал обладает всем необходимым 
для развития подобного направления. По сло-
вам вице-спикера регионального парламента, 
в регионе есть соответствующие технологии, 

профессиональные кадры, разработки. И неуди-
вительно, что именно в Челябинской области 
видят необходимым создание кластера ядерной 
медицины. 

Создание кластера ядерной медицины под-
разумевает в том числе производство отече-
ственного оборудования, радиоактивных фар-
макологических препаратов, их использование, 
обучение специалистов с учетом внедрения 
высоких медицинских технологий. Но для этого 
необходимо внести соответствующие изменения 
в федеральное законодательство.

– Дело в том, что радиологические фармпре-
параты внесены в реестр как обычные диагно-
стические препараты, – пояснил парламента-
рий, – а это ограничивает их оборот. Они не могут 
передаваться из одного лечебного учреждения в 
другое, а их реализация возможна только через 
аптечные сети. Кроме того, чтобы произведенное 
медицинское оборудование прошло регистра-
цию, необходимо наличие двух подобных об-
разцов. Но это очень дорого, и производитель не 
станет рисковать, ведь нет гарантии, что оно бу-
дет зарегистрировано и реализовано. Еще один 
нюанс касается регистрации новых технологий, 
на это уходит два года. Но за это время появля-
ются другие разработки. Внесение изменений в 

федеральное законодательство поможет решить 
эти проблемы. 

Кстати, присутствующим на расширенном 
заседании комитета по социальной политике в 
Совете Федерации сенаторам, представителям 
Министерства здравоохранения России, Рос-
атома, Федерального медико-биологического 
агентства тема показалось интересной. Все 
предложения южноуральцев были взяты, что 
называется, на карандаш.

Не осталась без внимания участников за-
седания идея южноуральцев построить на тер-
ритории Челябинской области протонный центр 
для диагностики лечения тяжелых заболеваний. 
Учитывая наличие в нашем регионе соответ-
ствующей базы и разработок, предложение было 
поддержано на самом высоком уровне. 

– В первом протонном центре России будут 
использоваться российские технологии и обо-
рудование, – прокомментировал Александр Жу-
равлев. – Это в значительной степени удешевит 
стоимость проекта. Особенно это актуально с 
учетом политики импортозамещения. Его строи-
тельство предполагается на паритетных началах 
из федерального и областного бюджетов. При 
этом возможностями протонного центра смогут 
пользоваться все жители нашей страны.

Понятно, что реализация уникальных тех-
нологий – вопрос не одного года и не одного 
десятка миллионов рублей, но заинтересован-
ность в создании уникального кластера ядерной 
медицины в Челябинской области на федераль-
ном уровне есть. Предложение южноуральцев 
разработать целевую федеральную программу 
для реализации проекта было поддержано.

леЧение на расстоянии
Еще один проект, который Челябинская об-

ласть предложила реализовать в российских 
регионах, касается внедрения дистанционного 
консультирования пациентов.

Кстати, отчасти он уже действует практиче-
ски во всех субъектах Российской Федерации. 
Правда, пока это касается лишь снятия электро-
кардиограммы сердца. Благодаря внедрению 
в стране ЭКГ-телефонии пациентам, прожи-
вающим в глубинке, совсем не обязательно 
записываться на прием в больницу, особенно 
хроническим больным. 

В Челябинской области действует уже 165 
центров, которые круглосуточно в режиме он-
лайн получают квалифицированную консульта-
цию медиков из Челябинска. При этом от момен-
та снятия ЭКГ до получения медицинского заклю-
чения доктора проходит не более десяти минут. 
Что очень важно при инфарктах и инсультах.

Однако, по словам Александра Журавлева, 
уже давно назрела необходимость внедрения 
дистанционного консультирования пациентов 
по артериальному давлению, частоте сердечных 
сокращений, наполнению крови кислородом и 
т. д. В подобной профессиональной консуль-
тации врача на расстоянии крайне нуждаются 
больные сахарным диабетом, те, кто страдает 
хроническими заболеваниями почек и рядом 
других заболеваний.

– Но здесь очень важно на законодательном 
уровне отрегулировать механизм дистанцион-
ного консультирования пациентов, – считает 
вице-спикер Законодательного Собрания. – Ведь 
врач несет ответственность за человека, его 
жизнь и здоровье. В действующем федеральном 
законодательстве этот механизм не прописан, 
по сути, отсутствует сам термин дистанционной 
телемедицинской консультации. 

Открытым остается в данном случае и во-
прос оплаты. На сегодняшний день дистанци-
онное консультирование доктора не входит в 
перечень медицинских услуг, оплачиваемых по 
системе ОМС.

Представители Министерства здравоохра-
нения Российской Федерации согласились с не-
обходимостью внедрения подобного проекта и 
пообещали ускорить рассмотрение необходи-

мых нормативных документов федеральным 
правительством.

авиация для спасения
Заинтересовались сенаторы Совета Федера-

ции проектом по санитарно-авиационной ме-
дицинской помощи. Его реализация, по словам 
Александра Журавлева, позволила бы сделать 
срочную медицинскую помощь в разы доступнее, 
а значит, способствовала бы снижению смерт-
ности от сердечно-сосудистых заболеваний и в 
результате тяжелых ДТП.

– На сегодняшний день наибольшее количе-
ство человек умирает в результате инфарктов и 
инсультов, – пояснил вице-спикер южноураль-
ского парламента. – На втором месте – смерт-
ность в результате дорожно-транспортных про-
исшествий. Но зачастую человека можно спасти 
лишь благодаря своевременному прибытию 
медиков. Но, к сожалению, даже в Челябинской 
области, несмотря на развитую дорожную сеть, 
у медицинской бригады не всегда получается 
оперативно приехать к больному или постра-
давшему. Даже несмотря на то, что в нашем 
регионе на трассах открыты травмоцентры, 
время подъезда медиков к пострадавшему по-
рой составляет 30 – 40 минут. Особенно когда 
речь идет о сложных дорожных условиях. И в 
этой ситуации спасением может стать именно 
санитарно-медицинская авиация.

К слову, Министерство здравоохранения Рос-
сийской Федерации еще несколько лет назад го-
товило подобную программу, но поддержку у фе-
дерального правительства она не нашла. Однако 
российские регионы настаивают – программа 
необходима. Свою поддержку Челябинской об-
ласти озвучили сенаторы из Якутии, Тюменской 
области, Ямало-Ненецкого и Ханты-Мансийского 
автономных округов. Ведь в труднодоступные 
территории автомобильная бригада кареты ско-
рой помощи зачастую добраться не в силах.

– Мы предложили именно в Челябинской 
области реализовать пилотный проект по 
санитарно-медицинской помощи, – добавил 
Александр Журавлев, – чтобы понять, какие за-
траты необходимы, насколько он себя оправдает. 
По расчетам, чтобы обеспечить покрытие всего 
Южного Урала, нам необходимо не менее двух 
вертолетов. Понятно, что они должны быть осна-
щены всем необходимым. Предполагается, что к 
каждому из них будут прикреплены все необхо-
димые бригады специалистов. 

Сейчас Законодательное Собрание Челябин-
ской области ждет постановление Совета Фе-
дерации РФ, в котором будут прописаны реко-
мендации федеральному правительству по всем 
предложенным проектам.

лечение с инновациями
новыми технологиями в Современной медицине уже никого не 
удивить. то, Что раньше казалоСь невозможным, Сегодня 
раСцениваетСя как вполне обыденное. на Службе у 
здравоохранения – новейшие препараты, коСмиЧеСкие технологии, 
ядерная промышленноСть.

Заместитель председателя ЗСО Александр Журавлев и Вячеслав Фетисов на заседании 
комитета СФ
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В непростой ситуации оказываются 
предприниматели, которые воспользо-
вались государственной поддержкой 

в виде субсидий. Субсидии предоставляются 
юридическим лицам и индивидуальным пред-
принимателям на безвозмездной и безвоз-
вратной основе в целях возмещения недополу-
ченных доходов или финансового обеспечения 
(возмещения) затрат в связи с производством 
(реализацией) товаров, выполнением работ, 
оказанием услуг. Но получить субсидию можно 
лишь при соблюдении ряда условий, среди ко-
торых: создание новых и сохранение действую-
щих рабочих мест; прирост или сохранение 
объема налоговых отчислений в бюджеты всех 
уровней в текущем финансовом году; установ-
ление размера среднемесячной заработной 
платы работников не ниже прожиточного ми-
нимума, определенного для трудоспособного 
населения Челябинской области.

Несоблюдение хотя бы одного из условий 
в силу статьи 78 Бюджетного кодекса Россий-
ской Федерации грозит требованием вернуть 
ранее полученную субсидию. Кроме того, фе-
деральное законодательство предусматри-
вает еще ряд санкций, а именно: лишение на 
три года возможности получать поддержку 
от органов государственной власти и органов 
местного самоуправления, а также админи-
стративный штраф. Для граждан и долж-
ностных лиц сумма штрафа определена в 
размере от десяти до 30 тысяч рублей, для 
юридических лиц – от двух до 12 процентов 
суммы полученной субсидии. 

Разобраться в ситуации попыталась рабочая 
группа, заседание которой состоялось 5 февра-
ля в Законодательном Собрании Челябинской 
области. На встрече присутствовали депутаты, 
представители Контрольно-счетной палаты ре-
гиона, министерства экономического развития 
области, областного минсельхоза, уполномо-
ченного по защите прав предпринимателей, 
а также главного контрольного управления 
региона. Вел заседание вице-спикер южноу-
ральского парламента, председатель комитета 
по экономической политике и предпринима-

тельству Константин Захаров (фракция «Еди-
ная Россия»). 

Стоит отметить, что такой вид финансовой 
поддержки, как предоставление субсидий, тра-
диционно является самым востребованным у 
предпринимательского сообщества. При этом 
выполнение всех вышеуказанных условий 
представляет собой палку о двух концах: с 
одной стороны, направляя полученную суб-
сидию на приобретение нового оборудования, 
предприниматель имеет целью увеличить 
производительность бизнеса и повысить за-
работные платы работникам, с другой сторо-
ны, модернизация производства, как правило, 
приводит к сокращению неквалифицирован-
ных работников. А это является прямым на-
рушением условий соглашения о предоставле-
нии субсидии. То же касается и условий о сохра-
нении на прежнем уровне размера налоговых 
платежей, которые могут быть не выполнены 
предпринимателем по объективным экономи-
ческим причинам.

– Предприниматель, подписывая соглаше-
ние, берет на себя обязательство выполнить 
все выдвинутые условия, но в итоге оптими-
зации производства эти условия нарушаются, 
и бизнесмен подпадает под серьезную ответ-
ственность, – прокомментировал вице-спикер 
областного парламента Константин Захаров. – 
Безусловно, социальная ответственность биз-
неса перед работниками очень важна, но три 
вида ответственности за одно нарушение – это 
слишком суровое наказание. 

За последние два года из общего количества 
получателей субсидий, а их около двухсот, 36 
предпринимателей получили требование о воз-
врате ранее предоставленной субсидии. Это, по 
словам председателя комитета по экономиче-
ской политике и предпринимательству, слиш-
ком серьезный показатель, чтобы и дальше 
закрывать на сложившуюся ситуацию глаза.

– Чтобы вернуть субсидию, а также вы-
платить штраф, у предпринимателей просто 
нет денег, ведь эти суммы могут исчисляться 
несколькими миллионами рублей. В конеч-
ном итоге это может привести к банкротству 

предприятия и его закрытию. Но наша зада-
ча – обеспечить бизнесу стабильное развитие, 
поддерживать его. Именно поэтому считаю, 
что сам бизнес должен обозначать те условия, 
которые для него приемлемы и полезны в 
части субсидирования. На сегодняшний день 
эти условия формируют чиновники, которые 
далеки от проблем ведения бизнеса, но хо-
рошо разбираются в бюджетном и налоговом 
законодательстве. Их знания и умения приме-
нения законов по поддержке субъектов малого 
и среднего бизнеса могут быть полезны при 
взаимодействии с предпринимательским со-
обществом. Но как бы там ни было, именно 
бизнесу нужно отдать ведущую роль в вы-
работке правил игры, чтобы законы, которые 
принимаются, стимулировали его развитие.

В результате заседания было принято ре-
шение создать рабочую группу на площадке 
уполномоченного по защите прав предпри-
нимателей в Челябинской области, в кото-
рую будут входить областные парламентарии, 
предприниматели, представители обществен-
ных объединений, профильных министерств. 
Основная цель – выработать единую позицию 
по условиям выдачи субсидий бизнесу. Ра-
бочая группа сопоставит позицию предпри-
нимательского сообщества с требованиями 
федерального и областного законодательства, 
и только после этого будет принято реше-
ние – обращаться к федеральной власти с 
просьбой пересмотреть действующие усло-
вия либо предпринимать конкретные шаги на 
региональном уровне.

в законодательном Собрании ЧелябинСкой облаСти СоСтоялаСь 
преСС-конференция на тему «эффективные Стратегии для роСта и 
развития финанСового Сектора ЧелябинСка и ЧелябинСкой облаСти 
в новых экономиЧеСких реалиях». уЧаСтниками проводимого 
мероприятия Стали предСтавители банков ЧелябинСкой облаСти и 
профильных Сми.

Обсуждались итоги работы банковского сектора в 2015 году, со-
стояние рынка банковских услуг сегодня, планы и перспективы 
на 2016 год, актуальность инвестиций в развитие бизнеса или 

в открытие новых направлений, эффективность взаимодействия бизнеса 
с финансовыми организациями и различными структурами поддержки – 
АИР, ЕИКЦ, ФСК.

Заместитель председателя Законодательного Собрания Челябин-
ской области, председатель комитета по экономической политике и 
предпринимательству Константин Захаров (фракция «Единая Россия») 
отметил, что в условиях экономической нестабильности эффективность 
бизнеса, особенно малого и среднего, снижается, что не позволяет на-
копить собственный капитал для развития и вызывает острую потреб-
ность в заемных средствах.

При этом, по данным Банка России, за 10 месяцев 2015 года малые и 
средние предприятия получили рублевые кредиты в объеме примерно 
на 30% меньше, чем за тот же период прошлого года. При этом потреб-
ность сектора малого и среднего бизнеса в кредитах закрыта только на 
60%. В Челябинской области за девять месяцев 2015 года сократились 
кредитные вливания банков в малый и средний бизнес на 41,7% (до 73,4 
млрд рублей). При этом по совокупному объему корпоративных креди-
тов и кредитов малому и среднему бизнесу Челябинская область на-

ходится на третьей позиции после Свердловской и Тюменской областей. 
Вместе с тем наш регион занимает лидирующие места в УрФО по объему 
кредитной поддержки сельского хозяйства (13,6 млрд руб.), 2-е место – 
по величине кредитов, направленных в торговлю (67,3 млрд руб.)

Были названы и причины ужесточения условий кредитования 
малого и среднего бизнеса:

сужение базы качественных заемщиков и рост дефолтности порт- �
фелей;

удорожание фондирования для самих банков и значительное увеличе- �
ние ключевой ставки Банком России до 17% в декабре 2014 года.

в результате:
ставки кредитования увеличиваются; �
финансирование предоставляется на меньшие сроки; �
акценты смещаются в сторону кредитования торгового сектора; �
объем спроса на пролонгацию кредитов малому и среднему бизнесу  �

возрос на 60%;
ужесточаются условия в части обеспечения кредитов. �
В этих непростых условиях Константин Захаров предложил банкам 

перейти из ниши потребительского кредитования в сферу кредитования 
малого и среднего бизнеса, разработать новые финансовые продукты, 
востребованные бизнесом и позволяющие бизнесу работать рентабельно. 
Именно в кредитовании малого и среднего бизнеса видится большая 
ниша возможностей для них. Подтверждением этому стал тот факт, что на 
общем росте невозвращенных (просроченных кредитов) невозвращен-
ные в срок кредиты субъектами малого и среднего предпринимательства 
сократились на 9,6%.

СубСидии, выделяемые гоСударСтвом бизнеСу, призваны помоЧь ему 
развиватьСя, вСтавать на ноги, СпоСобСтвовать Созданию 
фундамента для Создания Стабильно работающих предприятий. но, 
увы, иногда это, казалоСь бы, благое дело СпоСобно принеСти 
бизнеСу убыток. 

КОНСтАНтИН ЗАхАРОВ:
Наша задача – обеспечить бизнесу стабильное развитие, 
поддерживать его. Именно поэтому считаю, что сам бизнес 
должен обозначать те условия, которые для него приемлемы 
и полезны в части субсидирования.

на южном урале платят 
больше
у медицинСких работников подроС 
оклад. СоответСтвующее 
поСтановление миниСтерСтва 
здравоохранения ЧелябинСкой 
облаСти вСтупило в Силу С первого 
января этого года.

У руководителей структурных подразделений 
оклад подрос на 31,7 процента, у врачей и 
провизоров оклад увеличен на 23,8 процента. 

На 14 процентов – у среднего персонала и служащих 
3-го разряда. На 22,6 процента больше будут полу-
чать служащие 4-го разряда.

Кроме того, в Челябинской области пересмотрен 
минимальный размер оплаты труда. В рамках регио-
нального соглашения, заключенного между регио-
нальным правительством, Федерацией профсоюзов 
Челябинской области и Союзом промышленников и 
предпринимателей, минимальный размер оплаты 
труда на Южном Урале установлен на уровне 6350 
рублей для работников бюджетной сферы и 9200 
рублей – для организаций внебюджетного сектора. К 
слову, на федеральном уровне минимальный оклад 
труда для бюджетников чуть ниже – 6204 рубля.

когДа банки заметят преДпринимателей?

бизнесу необхоДимы понятные условия госпоДДержки

Ирина ЯББАРОВА. Фото Наиля ФАТТАХОВА
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Депутат марина поДДубная 
провела прием гражДан

новый Детский саД отрылся  
в чебаркуле

В садоводческом товариществе «Тру-
бопрокатчик-3» около 1500 участков, 
многие из них десятки лет принадле-

жат трудящимся ЧТПЗ, для которых работа на 
своих шести сотках – основной досуг и весо-
мая прибавка к продуктовой корзине. Садо-
водство и огородничество очень популярно 
среди трубопрокатчиков, первые участки ко-
торым были выделены более полувека назад. 

Теперь на них трудятся и отдыхают дети и 
внуки первых садоводов, ветеранов ЧТПЗ.

В последнее время у садового товарище-
ства возникли проблемы: требуют замены и 
восстановления старые водопроводы. Из-за 
нехватки финансовых средств садоводы не 
могут решить эти вопросы самостоятельно. 
С этой проблемой они обратились к депутату 
Законодательного Собрания области Алек-

сандру Анатольевичу Федорову, и он сразу 
откликнулся на просьбу. При его финансовой 
поддержке ЧТПЗ отгрузил трубы для ремонта 
основного водопровода на полив значитель-
ного числа участков «Трубопрокатчика-3».

– Вода для садовода необходима так же, 
как воздух. Старые трубы на садовых участ-
ках прослужили много лет и требовали к 
себе постоянного внимания. Обслуживать и 

поддерживать их в рабочем состоянии стало 
сложно. Последнюю точку в нашей проблеме 
поставил ЧТПЗ. Благодаря заботе А.А. Федо-
рова ситуация изменилась к лучшему, – го-
ворит председатель сада «Трубопрокатчик-3» 
Борис Андреев. – От имени правления и 
всех садоводов мы выражаем благодарность 
Александру Анатольевичу. Побольше бы та-
ких депутатов!

Ф
От

ОФ
ак

т

НОВОсти сФ

ДОБРЫЕ ДЕЛа

В понедельник председатель Законодательного собрания Челябинской области Владимир 
Мякуш представил коллективу Контрольно-счетной палаты Челябинской области нового руково-
дителя Сергея Комякова. Напомним, в декабре депутаты утвердили кандидатуру первого вице-
губернатора Сергея Комякова на новую должность – главы Контрольно-счетной палаты региона. 
Добавим, что полномочия Эдуарда Тарасова истекли накануне, 7 февраля 2016 года.

Как пояснил член Совета Федерации 
от Челябинской области Олег Цепкин, 
проект федерального закона «Об об-

щих принципах организации и деятельности 
общественных палат субъектов Российской Фе-
дерации» подготовлен совместно с Обществен-
ной палатой РФ и направлен на выработку 
единообразия в подходах к формированию и 
деятельности общественных палат субъектов, 
систематизацию взаимодействия с органа-
ми власти в части подготовки нормативно-
правовых актов и решений исполнительных 
органов власти.

После того как будет принят федеральный 
закон, субъектам Российской Федерации, в 
том числе и Челябинской области, необходи-
мо будет менять существующий региональный 

закон, особенно в части формирования обще-
ственных палат.

– Участие законодательного органа власти 
в формировании Общественной палаты – 
это абсолютная новелла для области, – объ-
ясняет Олег Цепкин. – Я считаю, что порядок 
формирования, предложенный в проекте 
закона, положительно отразится на дея-
тельности общественных палат в субъектах 
РФ. Необходимо создать независимые от 
структур власти, активные, эффективные ре-
гиональные общественные палаты, которые 
будут способствовать конструктивному диа-
логу между органами власти и гражданским 
обществом.

Вступление в силу положений законопроек-
та предусматривается с 1 января 2017 года.

4 февраля 2016 года новый детский 
сад «Журавушка» открыл свои 
двери для маленьких жителей 

Чебаркуля. Учреждение на 80 мест об-
разовано на базе переоборудованного 
детского дома. Работы в здании начались 
еще в 2015 году и проводились за счет 
регионального и местного бюджетов.

Гости осмотрели игровые комнаты, 
спортивные залы, познакомились с пред-
ставителями администрации детского 
садика. Руководство города Чебаркуля 
обратилось с предложением к депутату 
Александру Журавлеву с просьбой взять 
шефство над новым детским садом. Алек-
сандр Леонидович откликнулся на данную 
инициативу. После беседы с педагогиче-
ским составом началась приятная про-
цедура вручения подарков. Подарки были 
предназначены для ребятишек, которые 
сегодня пришли в детский сад, а руко-
водству были вручены благодарственные 
письма.

– От имени депутатов Законодатель-
ного Собрания Челябинской области и от 
себя лично поздравляю вас и в вашем 
лице коллектив детского сада № 7 с долго-

жданным открытием! С детского сада на-
чинается наш путь в этот сложный мир. 
Хорошо, что здесь всегда есть воспитате-
ли, которые поймут и поддержат малень-
кого человека на этой непростой дороге. 
Желаем детскому саду развиваться и ста-
новиться все лучше и лучше. Хотелось бы 
выразить благодарность ветеранам, ко-
торые стояли у истоков создания детского 
сада. От всей души желаем вам, дорогие 
ветераны, здоровья и счастья, а также 
здоровья и счастья вашим детям, вну-
кам и, конечно, вашим воспитанникам. 
Уважаемые педагоги! Пусть ваши воспи-
танники растут, набираются опыта, учатся 
и дарят вам множество поводов для ис-
кренней гордости за них, а ваша любовь 
к детям и педагогический талант будут 
достойно оценены государством. С празд-
ником вас, – поздравил присутствующих 
Александр Журавлев.

«Журавушка» – один из нескольких 
детских садов, открывшихся в Чебаркуле в 
2015 – 2016 г. Благодаря высоким темпам 
реализации партийного проекта «Детские 
сады – детям» очереди в детские сады в 
городе практически ликвидированы.

Депутат алексанДр ФеДоров оказал поДДержку саДовоДам

олег цепкин прокомментировал законодательную инициативу Сф об 
общих принципах организации и деятельноСти общеСтвенных палат 
Субъектов роССийСкой федерации.

Это замена окон в школе села Ваганово, 
приобретение в районную детскую би-
блиотеку проектора и экрана для демон-

страции наглядных материалов при проведении 
различных мероприятий. Работники сельского 
клуба деревни Теренкуль попросили оказать со-
действие в приобретении ноутбука и другой ап-
паратуры. Танцевальная обувь необходима кол-
лективу народно-сценического танца «Родничок» 
из села Новомосковского.

Затем состоялся выездной прием граждан в 
Кочердыкском сельском поселении. Совместно 
с Мариной Владимировной в приеме принима-
ли участие председатель районного Собрания 
депутатов Александр Кершев, руководитель 
депутатского центра Оксана Потеха, глава Ко-
чердыкского сельского поселения Евгений Гав-
рилюк. Были рассмотрены обращения по оказа-

нию материальной помощи на ремонт средней 
школы, детского сада села Кочердык и клуба 
деревни Горелое.

Остро стоит вопрос ремонта самого сельского 
Дома культуры, в котором проходил прием граж-
дан. Летом 2016 года на базе сельской библио-
теки, находящейся в этом же здании, состоится 
областной семинар. Встреча гостей, которые при-
будут со всей области, Казахстана и Башкирии, а 
также многие мероприятия будут проходить в 
зрительном зале Дома культуры.

Все поступившие в этот день обращения были 
зарегистрированы. Марина Поддубная взяла их 
на личный контроль.

В рамках проекта сторонников партии «Еди-
ная Россия» «Книга сельской библиотеке» Марина 
Поддубная передала книги, привезенные специ-
ально для Кочердыкской библиотеки.

депутат по роду Своей деятельноСти в округе оказываетСя в курСе Самых разнообразных вопроСов. жители заводСкого избирательного округа обращаютСя  
к депутату алекСандру федорову (фракция «единая роССия») за помощью, зная, Что он не оСтавляет без внимания проблемы детСких Садов, школ, библиотек, 
Спортивных объектов района и даже СадоводЧеСких товарищеСтв.

депутат законодательного Собрания ЧелябинСкой облаСти марина 
поддубная (фракция «единая роССия») Совершила рабоЧую поездку  
в октябрьСкий район. марина владимировна провела прием граждан  
в Селе октябрьСком. жители района обратилиСь к депутату С Самыми 
разлиЧными вопроСами и проблемами. 

в торжеСтвенном открытии 
дошкольного уЧреждения 

приняли уЧаСтие первый 
замеСтитель губернатора 

евгений редин и 
замеСтитель предСедателя 

законодательного 
Собрания алекСандр 

журавлев (фракция 
«единая роССия»).
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юбилей отметили лыжным забегом
развитие Спорта и пропаганда здорового 
образа жизни являютСя важными 
направлениями в работе депутата 
законодательного Собрания ЧелябинСкой 
облаСти от еманжелинСкого округа 
владимира перезолова (фракция «единая 
роССия»). он Стал одним из организаторов 
традиционных Соревнований Среди 
ветеранов по лыжному Спорту, которые 
прошли в еманжелинСком районе в Субботу, 
30 января, и были поСвящены 105-летнему 
юбилею поСелка зауральСкого.

На лыжню вышли не только ветераны лыжного спорта Еманжелинска и поселка Зауральского, 
но и школьники – воспитанники детского дома творчества «Каскад». Спортсмены преодо-
лели сложную трассу протяженностью в 16 километров от физкультурно-оздоровительного 

комплекса «Факел» в поселке Красногорском до поселка Зауральского. Всего в соревнованиях при-
няло участие около 40 человек.

До финиша дошли три ветерана: Виктор Дмитриевич Фролов, Юрий Павлович Ковтун, Шамиль 
Хайретдинов, а также 12 «каскадовцев». После церемонии награждения всех участников ждал 
горячий чай с угощениями.

прием гражДан в гороДе металлургов

инвестиции в буДущее

в магнитогорске состоялся турнир 
памяти заслуженного тренера
6 февраля во дворце Спорта «динамо» завершилиСь финальные 
поединки традиционного турнира по бокСу памяти андрея 
перминова – маСтера Спорта СССр, тренера по бокСу.

Андрей Перминов пришел в секцию 
бокса в ДЮСШ № 7 в 1979 году в воз-
расте 14 лет. Под руководством своего 

тренера Александра Полунина ему за четыре 
года удалось добиться немалых результатов. Не-
однократно становился победителем первенств 
города, области и Уральского региона, так же 
успешно он продолжал и тренерскую карьеру.

– Такие турниры нужны и важны. Важно со-
хранять память о достойных спортсменах, кото-
рые являются хорошим примером для подрас-
тающего поколения. Он был известным спорт-
сменом, много выступал за город. А в непростые 
90-е годы стал одним из тех энтузиастов, кто 
объединял мальчишек в спортивном зале и да-
вал возможность заниматься боксом бесплатно, 
а не скитаться по улицам, – отметил на торже-
ственном открытии Вячеслав Евстигнеев, де-
путат Законодательного Собрания Челябинской 
области (фракция «Единая Россия»).

Соревнования проходят уже более десяти 
лет с участием взрослых спортсменов. В этом 
году на ринг вышли 55 магнитогорских боксеров 
1997 года рождения и старше. Они выявляли 
сильнейших в восьми весовых категориях.

В весе 52 кг победителями стали Нурлан 
Шахумбетов (юниоры 1998 – 1999 г. р.) и Эдуард 
Шамгулов (1997 г. р. и старше). Сергей Сахаров 
стал лучшим в весе 56 кг. В весовой категории 
60 кг победили Эрлан Абдыбалиев (1998 – 1999 
г. р.) и Дмитрий Шарафутдинов (1997 г. р. и 
старше). На пьедестал почета в весе 64 кг под-

нимались Дмитрий Безруков и Никита Тюнь-
кин. В весе 69 кг чемпионами стали Владислав 
Дьячковский и Антон Курашкин. Среди юниоров 
в весе 75 кг победил Даниль Бикмулин, а Ярос-
лав Морев стал лучшим среди взрослых. Среди 
юниоров и взрослых в весе 81 кг победителями 
стали Артур Юнусов и Иван Моськин соответ-
ственно. Во взрослых категориях 91 кг лучше 
всех боксировал Богдан Кавелин, а в весе свыше 
91 кг победил Газиз Фазлиев.

Победители первенства будут защищать 
честь города на первенстве и чемпионате 
области.

-Мой приезд – это не просто рабочий визит, это общение с коллективом детского 
сада, выстраивание диалога с руководством с целью узнать, какие проблемы этому 
детскому садику хотелось бы решить. Я считаю, что оказание помощи детским 

учреждениям должно быть в приоритете, ведь здесь воспитываются наши дети, а это наше с 
вами будущее. Вклад в создание комфортных условий для ребят, которые здесь учатся, общают-
ся и играют друг с другом, – это инвестиции в наше будущее. Совместными усилиями мы всегда 
сможем решить больше проблем, и поэтому я считаю, что непосредственные визиты лучше для 
общего дела. Мне было приятно побывать здесь – нас тепло встретили, а ребята даже подгото-
вили представление. Спасибо, – сказала Татьяна Завгородняя.

После выступлений ребят из этого детского сада депутат вручила им подарки, которые стали 
для них приятным сюрпризом. Татьяна Завгородняя подчеркнула, что это не последний визит в 
этот детский сад, а также у нее в планах побывать в еще нескольких учреждениях, чтобы дер-
жать ситуацию под контролем. По словам руководителя детского сада Татьяны Соловьевой, они 
рады встречать такую неравнодушную гостью.

для облаСтного парламентария татьяны завгородней (фракция «единая роССия») 
визиты в детСкие уЧреждения Стали традиционными, она понимает, Что оказывать 
помощь детСким Садам и школам необходимо, ведь именно здеСь подраСтает наше 
будущее. так, в конце января депутат поСетила детСкий Сад в поСелке правда 
новоуральСкого СельСкого поСеления.

Проблема состояла 
в том, что больной, 
имеющей вторую 

группу инвалидности, было 
безосновательно отказано в 
рецептах на получение гипо-
тензивных препаратов. Прокуратурой области в 
ходе проверки информации было выявлено нару-
шение федерального законодательства, устранение 
нарушения взято под прокурорский контроль, пра-
ва инвалида восстановлены.

депутатСкий запроС депутата 
законодательного Собрания 
ЧелябинСкой облаСти Сергея буякова 
(фракция лдпр), направленный 
прокурору ЧелябинСкой облаСти, 
помог в решении вопроСа 
воССтановления Социальных прав 
жительницы ЧелябинСка, СоСтоящей 
на уЧете у онколога, эндокринолога 
и терапевта С тяжелым диагнозом.

права восстановлены

За час до начала приема к общественно-политическому центру стал стекаться народ. 
Люди шли с разными бедами и проблемами. Одни жаловались на вырубку зеленых 
насаждений и уплотнительную застройку по улице Карла Маркса, другие спешили пове-

дать народным избранникам про факты незаконных схем получения необоснованной прибыли. 
Жители поселка Пресная Поляна били тревогу из-за отсутствия элементарной инфраструктуры, 
горожане с улицы Шубина просили разобраться с коммерческим ларьком, круглые сутки тор-
гующим спиртными напитками. Были и те, кто жаловался на коррупцию, на финансовую кабалу 
со стороны микрофинансовых организаций, на большие коммунальные платежи, на ветхость и 
аварийность жилья…

Депутаты со своими помощниками выслушали каждого. У каждого приняли обращения. Неко-
торые из горожан получили консультацию на месте. Большинство вопросов взято на проработку.

руководитель фракции лдпр в законодательном Собрании ЧелябинСкой облаСти 
дмитрий рябов СовмеСтно С депутатом гоСударСтвенной думы ваСилием журко (на 
Снимке) провели прием граждан в городе магнитогорСке.
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ОтВЕтЫ:

скаНВОРД

Стоит отметить, что рекон-
струкция проводилась по по-
ручению главы государства 

Владимира Путина. Работы велись 
на условиях софинансирования. По 
решению депутатов областного 
парламента и главы региона Бори-
са Дубровского из южноуральской 
казны на эти цели было выделено 
25,5 миллиона рублей, 4,1 миллиона 
рублей на реконструкцию ФОКа было 
направлено из местного бюджета.

Трехэтажный спортивный ком-
плекс давно требовал капитального 
ремонта, ведь он был запущен в экс-
плуатацию еще в 1973 году. Тогда 
жители военного городка искренне 
были рады, что у них появился соб-
ственный спорткомплекс с бассей-
ном. Но за прошедшие годы здание 
сильно обветшало. В 2006 году оно 
было переведено в муниципальную 
собственность. Ремонт старого спор-
тивного комплекса начался еще в 
2007 году, но спустя некоторое вре-
мя был приостановлен из-за пре-
кращения финансирования. В 2014 
году в рамках партийного проекта 
«Строительство физкультурно-
оздоровительных комплексов» ре-
монт ФОКа был возобновлен. 

На выделенные денежные сред-
ства в здании ФОКа проведена вну-
тренняя отделка потолков, отремон-
тирована чаша бассейна, обустроены 

полы спортивного, тренажерного 
и фитнес-залов, заменена система 
отопления, двери, установлено со-
временное технологическое обору-
дование и вентиляция. 

После капитального ремонта 
физкультурно-оздоровительный 
комплекс заметно преобразился. 
Местные жители не без гордости за-
метили, что теперь это будет люби-
мым местом для взрослых и детей 
не только поселка Локомотивного, 
но и близлежащих муниципальных 
образований.

Площадь спортивного комплекса 
составляет 4,5 тысячи квадратных 
метров. Кроме бассейна под крышей 
ФОКа разместятся сразу несколько 
спортивных секций. 

Как заметил первый заместитель 
председателя Законодательного Со-
брания Челябинской области Юрий 
Карликанов, в рамках партийного 
проекта за последние годы в Че-
лябинской области построено семь 
физкультурно-оздоровительных 
комплексов. И это направление – 
одно из приоритетных в политике 
парламентариев и регионального 
правительства. 

– Из регионального бюджета на 
строительство спортивных объектов 
только в 2015 году было выделено 
174 миллиона рублей, из федераль-
ной казны привлечено 450 миллио-

новый Фок Для локомотивного
наСтоящий Спортивный праздник на прошлой неделе 
СоСтоялСя в поСелке локомотивный. 5 февраля здеСь 
поСле полной реконСтрукции был открыт физкультурно-
оздоровительный комплекС С баССейном. краСную 
лентоЧку перерезали первый замеСтитель 
законодательного Собрания ЧелябинСкой облаСти юрий 
карликанов (фракция «единая роССия»), первый вице-
губернатор евгений редин.

нов рублей, – прокомментировал 
Юрий Карликанов. – На эти деньги 
было построено и отремонтировано 
24 спортивных объекта. Желаю, что-
бы и ФОК в Локомотивном стал цен-
тром спортивного притяжения жите-
лей округа. Я уверен, что для местных 
жителей это большой спортивный 
праздник, ведь теперь они смогут 

больше внимания уделять своему 
здоровью. От имени депутатов За-
конодательного Собрания с большим 
удовольствием поздравляю местных 
жителей с новым рождением спор-
тивного комплекса. Желаю, чтобы 
это стало дополнительной возмож-
ностью вести активный и здоровый 
образ жизни.

Также с открытием обновленного 
ФОКа жителей поселка поздравил Ев-
гений Редин. Он заметил, что самый 
главный смысл в появлении таких 
спортивных объектов – приучить 
подрастающее поколение к здоро-
вому образу жизни, воспитать его 
сильным и крепким.

Подготовила Ирина ЯББАРОВА.

Первый вице-губернатор Евгений Редин поиграл  
с ребятами в настольный теннис.

На церемонии открытия 
ФОКа, реконструкция которого 
проведена по поручению главы 
государства Владимира Путина.


